

viernes 23 de septiembre de 2022

El Antequera Costa del Sol de balonmano femenino cuenta ya las horas para su debut liguero como local en el pabellón Fernando Argüelles este sábado a las 20:30 horas frente al Ikasa de Madrid

El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde Juan Rosas acompañan al segundo equipo de las "Panteras" en su puesta de largo ante la prensa con motivo del inicio de una nueva temporada deportiva, la segunda que contará con el apoyo expreso del Ayuntamiento de Antequera. Tres jugadoras antequeranas han dado ya el salto a dicho equipo de cara a este nuevo curso deportivo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y la presidenta del Club Balonmano Femenino Málaga Costa del Sol, Pepa Moreno, han asistido en la tarde de hoy viernes a la puesta de largo ante la prensa del Antequera Costa del Sol, segundo equipo de las "Panteras" que mañana disputará en el frente al Ikasa madrileño (pabellón Fernando Argüelles, 20:30 horas con entrada gratuita) el que será su debut liguero como local dentro de la segunda jornada de la División de Honor Plata.

El entorno del Arco de los Gigantes y la Colegiata de Santa María ha sido el escenario elegido para esta presentación ante los medios de comunicación de un equipo "que como deporte también es patrimonio, al igual que este idílico enclave con la Peña al fondo", manifestaba el Alcalde, quien ha destacado "la firme apuesta por el deporte femenino e igualitario en nuestra ciudad es toda una realidad".

Será la segunda temporada que el Ayuntamiento de Antequera y el Club Balonmano Femenino Málaga Costa del Sol acuerdan un convenio de colaboración por el cual el segundo equipo adopta el nombre de nuestra ciudad y disputa los partidos como locales en el pabellón Fernando Argüelles.

Cabe también destacar que este acuerdo posibilita la continuidad deportiva de las jugadoras de balonmano que terminan la época de juveniles; de hecho, esta temporada hay ya tres jugadoras antequeranas en el equipo. "El objetivo es aglutinar a jugadoras jóvenes con talento y proyección, sirviendo también como referencia para las jugadoras que acaban juveniles en Antequera", explican responsables deportivos del club.

